

Poblaciones de clientes



Atención para indígenas canadienses

Las parteras indígenas canadienses fueron en su momento una pieza fundamental en todas las comunidades indígenas de la región de Isla Tortuga (Canadá). Después de años de colonización y asimilación, el papel de las parteras indígenas quedó menoscabado, dejando un impacto devastador en la preservación de la cultura y en los resultados de salud perinatal y de los/las recién nacidos/as.

La Asociación de Parteras de Alberta (en inglés, Alberta Association of Midwives) está actuando activamente contra el colonialismo, adoptando medidas para apoyar a nuestros/as miembros/as y comunidades indígenas y respaldando el resurgimiento de la práctica de la partería indígena y la transformación cultural necesaria para lograrlo.

Las parteras indígenas juegan un papel clave en la construcción de comunidades indígenas sanas y seguras en áreas rurales y urbanas. En Alberta, hay aproximadamente 10 parteras indígenas comprometidas con la importante labor de "llevar los nacimientos a casa", de regreso hacia las comunidades indígenas, y que ofrecen cuidados culturalmente apropiados que honran a los pueblos, idiomas, culturas orales y tradiciones indígenas. También hay varias parteras que no son indígenas canadienses que ofrecen cuidados en las reservas de las Primeras Naciones.

Atención para personas 2SLGBTQIA+

El modelo de cuidados de partería en Alberta tiene el cometido de honrar y reconocer la multitud de formas en las que pueden crearse y elegirse las familias, incluyendo el respeto al derecho que tienen todas las familias que están esperando bebé de recibir atención segura, respetuosa y bien documentada.

Estamos alineados con la declaración que ha hecho la Asociación Canadiense de Parteras (Canadian Association of Midwives) de defender los derechos de todas las personas, independientemente de su identidad sexual o de género, y de incluir a todas las personas transgénero, no binarias, de género queer, biespirituales (Two-Spirit o Dos Espíritus) e intersexuales.

Existen muchas vías hacia la maternidad/paternidad y la expansión de la familia. Valoramos el camino que usted haya escogido, ya sea que incluya un embarazo, adopción, donación de esperma u óvulos, maternidad subrogada, relaciones con múltiples parejas, crianza compartida, familias mixtas o maternidad/paternidad sin pareja.

Atención en áreas rurales

Para muchas/os habitantes de Alberta, es fundamental y necesario contar con acceso a cuidados perinatales seguros y de calidad cerca de casa. Tener que viajar grandes distancias en zonas rurales para atender un parto aumenta el riesgo de que se presenten resultados adversos para la persona que está dando a luz y para su bebé. El riesgo es aún mayor durante las temporadas en las que el clima es inclemente, y a esto se suma la carga financiera, la intervención innecesaria, el estrés psicosocial y hasta el riesgo de que el parto ocurra en la carretera.

Desafortunadamente, muchas familias de las zonas rurales se topan con múltiples barreras al tratar de acceder cuidados perinatales y las parteras enfrentan muchos desafíos únicos en entornos rurales. La Asociación de Parteras de Alberta está colaborando con el gobierno de la provincia y con los gobiernos locales para abordar esta cuestión y ayudar a fortalecer los cuidados perinatales en estas comunidades.

Las parteras ofrecen cuidados seguros, integrales y orientados a las familias para todas las personas que dan a luz.

☎ 1.833.502.2176

✉ info@alberta-midwives.ca

🌐 www.alberta-midwives.ca

